



Reporte de libro

Nombre del Alumno: Lyndsey Nicole García García

Nombre del tema: Reporte de libro

Parcial: I

Nombre de la Materia: Redacción En Español

Nombre del profesor: Luz María Castillo

Nombre de la Licenciatura: Administracion y estrategias de negocios

Cuatrimestre: I er.

Comitán de Domínguez, A 5 de Diciembre del 2023.

El libro *“Yo Antes De Tí”* de Jojo Moyes, es una novela romántica británica que explora temas de amor y sacrificio y nos hace reflexionar lo que realmente significa vivir una vida plena.

La historia comienza con Will Traynor un empresario exitoso que al salir de su departamento hacia su trabajo un terrible accidente le cambia la vida por completo. Una lesión en la columna lo deja tetrapléjico de por vida.

Dos años después aparece Louisa Clark quien actualmente trabaja en un café el cual está a punto de cerrar ya que no hay muchas ventas, tras eso se acerca a una oficina de trabajos y consigue un empleo para cuidar a Will.

Al principio, la relación es distante entre ellos ya que Will es una persona frustrada por su situación y siempre trata de alejar a quienes intentan acercarse a él, por otro lado, Louisa es una persona muy alegre siempre positiva y de buen humor y con su distintivo estilo de vestir.

Conforme pasa el tiempo, Will entiende que Louisa solo quiere ser amable con él y no lo ve con lastima como otras personas y eso da paso a que desarrollen una conexión más profunda. Un día sin querer Louisa escucha a los padres de Will hablar sobre que este mismo planea someterse a una eutanasia en Suiza y que el propósito de Lou es que Will cambie de opinión. Entonces se pone manos a la obra e intenta realizar actividades con Will para demostrarle que su vida aún tiene valor, pero esto no le funciona mucho ya que el sigue seguro de su decisión.

Van a conciertos de música clásica, a hipódromos, a la boda de la exnovia y el mejor amigo de Will y al final a unas vacaciones en una playa hermosa donde Lou viaja por primera vez y experimenta cosas nuevas como bucear, pero nada de estas actividades hace que Will cambie de opinión, por otro lado, Lou se enamora perdidamente de él y le duele que quiera someterse a un procedimiento muy cruel como el de acabar con su propia vida. Will también ama a Clark, pero su vida de los últimos 2 años ha sido muy difícil no solo porque está en una silla de ruedas, sino que también sufre de intensos dolores y el daño psicológico del recordar su vida antes del accidente cree que ya no tiene sentido seguir viviendo.

Louisa se va a casa decepciona porque no logro su objetivo que Will aceptara continuar con su vida a su lado al pedir un consejo de su padre en le dice que si en verdad ama a Will no debe de cambiarlo solo eso, amarlo y aceptar que si es su decisión debe de estar a su lado hasta en su último momento.

Así mismo, Lou se da cuenta de que cometió un error al dejar solo al amor de su vida en momentos así, por lo que en ese momento viaja hacia donde se encontraba Will para su final y hasta en sus últimos respiros Clark permanece a su lado.

Al final en Paris Louisa se encuentra en un café leyendo una carta que dejo Will para ella en donde le dice que le deja una cuenta bancaria con fondos para que disfrute de su vida que viaje y conozca muchos lugares que no se conforme y que porte sus medias de abejita con orgullo.

Y así termina la historia de Will traynor y Louisa Clark en *“Yo Antes De Tí”*.

En lo personal esta historia deja mucho que reflexionar sobre el amor a la vida y a quienes forman parte de ella, ya que tiene dos puntos de vista respecto a la decisión de Will, una podría ser lo egoísta que el suena al querer realizarse el procedimiento de eutanasia estando consiente del dolor que le causa a las personas que lo aman que no podrán verlo de nuevo y como padres al ser tu único hijo a quien viste nacer y crecer como persona, disfrutar de su vida, quizás es doloroso lo que le sucedió después de ser un hombre muy liberal independiente que realizaba deportes y dirigía empresas, a llegar a la situación que llego Will donde ya no puede hacer nada solo, pero aun así es tu hijo y lo que esperas como padre es mantenerlo con vida aun así tuvieras que darle la tuya. Y otro punto a entender es que Will ha sufrido mucho en tanto dolor físico como psicológico por el saber que nunca más podrá hacer ninguna actividad por sí solo o los pasatiempos que tanto disfrutaba, todo eso lo hace sentir miserable y sin esperanzas a futuro tanto al tal punto de preferir llevarse sus mejores recuerdos y ponerle fin a su triste vida.

Esta no es una historia del todo feliz pero definitivamente hace cuestionarnos sobre que es el amor. En parte para Louisa al conocer a Will y establecer la conexión que creo con el surgió un amor inesperado por cómo era cuando se conocieron ella pensó en rendirse sin embargo también la detuvo el pensar que podía ayudarlo para querer vivir. Will llego a ser la persona de quien se enamoró tanto que su partida la dejo destrozada y más al saber que por su propia voluntad.

No obstante Will si fue un poco egoísta por dejar que Louisa se enamorara tanto para después romperle el corazón con su decisión.

Tanto Lou como Will me han ganado a su manera, por la manera que evolucionan, por sus personalidades fuertes, por la manera que se cambian el uno al otro, lo que se aportan y la conexión que hay entre ellos desde el primer momento. Ha sido tan bonito verlos crecer en sí mismos, ver a Lou conociéndose a sí misma, ver a Will encontrando y aceptando pequeños rayitos de luz dentro de la oscuridad que se ha convertido su vida. A pesar de conocer el final desde antes, eso no ha hecho que duela menos, pero lo siento totalmente necesario y real.

Realmente no esperaba que me gustará tanto este libro, fue precioso leerlo. Cada personaje tiene alma, te cautiva, Lou es la protagonista ejemplar, es divertida y concentrada en dar lo mejor de ella cuando nadie confiaba en sus cualidades. Will es un hombre atormentado por estar preso en su propio cuerpo, con sus demonios. Pero es un hombre que tiene un cambio enorme a lo largo de todo el libro, junto con Lou. Creo que es lo que más me gusto, como son personas completamente diferentes cuando avanzas en las páginas. Eso le da un toque de realidad a toda la historia que es fundamental para encariñarte con ellos y lograr esa emoción que comienza a crecer a mediado que avanzas la lectura, que a la vez compartís con Lou, uniéndote mucho más a ella también.

El final me dejó muy triste y a la vez satisfecha porque no es un final como cualquier otra historia de amor que termina con un final feliz, sino que es triste incluso lloro cuando termine de leerlo. Esta novela tan emotiva te atrapa tanto que te adentras en los personajes y tu imaginación te eleva tanto que pareciera que eres parte de la historia.

En particular aprendí que a veces amar también es aprender a soltar y a siempre apoyar en las decisiones del otro, aunque eso te destruya, pero también hay que comprender desde otro punto de vista, sus pros y contras, sin embargo, cada persona tiene su forma de pensar y de actuar y puede que desde otra perspectiva sea lo más adecuado.

También que no puedes cambiar a las personas que amas por más que lo intentes sería perder su esencia.

Otro aspecto que cabe resaltar es que, aunque hayas intentado dando lo mejor de ti para lograr ayudar a una persona que aprecias y no lo lograras, no significa que no haya valido la pena el arriesgarte y el tiempo compartido con ellos.

La vida es corta y cuando menos te lo esperas puede dar un giro radical que cambie todo por tanto es nuestra responsabilidad vivirla al máximo y hacer que cada minuto del día valga la pena. Aceptarnos como somos con todas las rarezas que son las que nos hacen especiales y te distingue de los demás.